
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 岸野悠佳先生が、2年生の体育の研究授業を行いました。陸上競技でハードル走の授業でした。暑

い日でしたが、どの生徒も一生懸命に取り組む姿勢は気持ちよいものです。日間賀小学校の先生も

お越しくださり、一緒に見ていただきました。ありがとうございました。また、授業後、研究協議を

行い、少人数を生かした効果的な授業のあり方について話し合いを深めました。 

 

「ＨＩＳＡの時間」と「朝の自主学習」 

 1学期中間テストが終わりました。お子様のご家庭での学習の様子 
はいかがだったでしょうか？ 
本校ではテスト週間中に、昨年度まで行っていた「質問タイム」を 

やめ、代わりに「ＨＩＳＡの時間」というものを本年度始めました。
これは、授業後、全員が 30分から 1時間程度、教室に残って自主学
習を行い、また、必要に応じて教師に質問できる時間のことです。 
 さらに、朝の始業前の時間も、30分ほどの自主学習を行えるよう 
にしたところ、多くの生徒が意欲的に、早く登校し、テスト勉強を行 
っていました。 
 今後も、工夫しながら、生徒たちの学力向上に向けた取り組みをす 
すめていきたいと思います。 

※「ＨＩＳＡ」とは・・・「Ｈｉｍａｋａ Ｉｓｌａｎｄ Ｓｔｕｄｙ Ａｃｔｉｏｎ」の略です。 
 

 

 虹色の光の輪が太陽を取り囲むという、大変珍しい自然現象が

ありました。保護者の皆さんはご覧になったでしょうか？ 

「暈（かさ）」または、「ハロー」というもので、理科の便覧にも載

っています。生徒たちは皆空を見上げ、とても興味深そうに観察

していました。短い時間でしたが、貴重な理科の勉強となったこ

とでしょう。私自身も、見たのは初めてだったので、とても感動

しました。 

※左の写真はホームページに掲載していますので、カラーの写真 

をご覧ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長の話 

① 中間テスト 

もうすぐ中間テストです。しっかりがんばってほしいです。３年生は修学旅行を来週にひかえ、

また 2 年生は林間学校が近づいています。テスト勉強は大変かもしれませんが、あとに楽しみ

が控えていると考えるとがんばれると思います。また、1年生にとっては、初めての定期テスト。

何事も「最初が肝心」です。ぜひ今回の中間テニスに向けて、とにかくがんばってください。 

② 岡井先生について 

今年から、月に一度朝会で、校長以外の先生にもお話をしてもらうことになっており、今回は、 

岡井聖忠先生です。岡井先生は、皆が教えてもらっている数学科の先生です。（ちなみに、私も 

数学科です）また、校務主任としての仕事もしっかり行ってくれています。初めての校務主任で 

すが、すでに何年もやっているかのような仕事ぶりです。人柄もとてもよく、いい先生が、日間 

賀中学校に来てくれたなあと思っています。皆さんもこれからぜひ、先生からいろいろなことを 

学んでほしいです。 

生徒発表   

5月のテーマ：「日頃のできごとについて」 

鈴木ももこさん（２年） 

・部活動に 1 年生が入ってくると、先輩に
なったということを実感した。 

・最近、卓球がもっと強くなりたいと思う。 
 今の内に、3 年生から良いところを学ん
でおきたい。 

・2 年生は気がゆるみやすい学年と言われ
るので、この 1 年、気を引き締めて過ご
していきたい。 

 

鈴木祐希さん（１年） 

・中学生になると、授業やテストが難しくな
るので、わからなかったことや間違えた
ところをもう一度取り組みたい。 

・初めてのテストなので、先生に勉強の仕方
を教えてもらっている。 

・テスト週間中は宿題があまりなく、その分
テスト勉強を行うことができるので、今
日もがんばりいい点を取りたいと思う。 

 

 

この日の朝会では、こんな話をしました！ 

岡井聖忠先生の話 

 私が教員になって初めての学校は、下山村の小学校でした。 

皆さん、下山村は知っていますか？下山村は、今はなく、豊田市 

に合併されています。ここの小学校は、当時は全校児童が 40人 

ほどで 1学年 6、7人だけです。リス、サル、イノシシ、シカ 

などの動物もよく出てくる山の中の小さな学校です。冬は大雪に 

なるので、スキーウエアを着て、遠い子などは 4㎞ほど歩いて登 

校していました。私にとって思い入れのある学校ですが、残念な 

がら今は統合されてしまい、その学校はありません。 

この日間賀には小学校も中学校もあり、仲間と一緒に過ごすことができるので、幸せなことだと

思います。今いる仲間、日間賀中学校、日間賀島を大事にして大人になってほしいです。この島は、

すてきな島です。このすばらしい環境に感謝しながら、これからの生活を送ってほしいと思います。 

   

生徒たちは緊張しながらも、 

立派に発表しています。 

 

来週の３年生の修学旅行（6 月 2 日～４日）の様子をリアル
タイムで、ホームページに掲載したいと考えています。 
ぜひ、ご覧ください。（上手くできなかったら申し訳ありません） 


